

■ **Marie-Curie-Realschule plus Bad Marienberg**  
**Schülerinnen der Marie-Curie-Realschule plus Bad Marienberg riefen zu Spenden für Betroffene der Erdbebenkatastrophe auf**

Zerina Basibüyük (Klasse 09d-Q) und Raghad Al Deri (Klasse 09b-B) von der Marie-Curie-Realschule plus haben bei einem Kuchen- und Pizzaverkauf an ihrer Schule den stolzen Betrag von 641 Euro eingenommen.

Beide Familien der Schülerinnen sind direkt durch die verheerende Erdbebenkatastrophe jeweils in der Türkei und in Syrien betroffen, und so wandten sie sich an die Schulleitung mit der Bitte, bei einem Verkauf Spenden zu sammeln, die direkt den beiden Familien vor Ort zugutekommen sollen.

Diesem Wunsch ist die Schule gerne nachgekommen, Zerina und Raghad haben in den Klassenstufen 9 und 10 um Kuchen Spenden gebeten, zusätzlich wurden noch mehrere Familienpizzen durch Verwandte gestiftet. Die beiden Schülerinnen haben ohne weitere Hilfe den Verkauf an einem Vormittag organisiert und durchgeführt.

Dem Aufruf an die Schulgemeinschaft, dieses Projekt zu unterstützen, sind eine sehr große Zahl von Schülern, Eltern und Lehrkräften gefolgt und haben eifrig gespendet.



*Konrektor Achim Sieger dankte Raghad Al Deri und Zerina Basibüyük (von links) ganz herzlich für ihr tolles Engagement.  
Foto: Achim Sieger*

Konrektor Achim Sieger sprach Zerina und Raghad seine Anerkennung für diese Eigeninitiative aus und freut sich, den beiden Familien in der Türkei und in Syrien nun jeweils die Hälfte des Betrags von 641 Euro zukommen lassen zu können. Gleichzeitig bedankt sich die Schule bei allen Spenderinnen und Spendern, die bewiesen haben, dass wir gemeinsam auch mit kleinen Beträgen große Hilfe leisten können.

Wäller Blättchen, 17.03.2023